
 

 

 

 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE LA STTR 

25 janvier 2023 

 

QUESTIONS-RÉPONSES DES CITOYENS 

 

 

 
Question 1 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande à quel moment nous allons recevoir les premiers autobus électriques. 

 

M. Byette mentionne qu’ils sont prévus pour janvier 2024. Ils seront rechargés dans un emplacement 

prévu à cet effet à l’extérieur du garage principal. 

 

 

Question 2 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande à quel moment le garage sera prêt pour les premiers autobus électriques. 

 

M. Byette mentionne que les travaux d’agrandissement du garage doivent débuter en 2024 et qu’ils 

devraient s’échelonner sur une année. 

 

 

Question 3 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande s’il y aura des ajouts de services ou des modifications majeures sur le réseau 

cette année 

 

M. Dupuis explique que selon la conjoncture économique actuelle et le budget de la STTR pour 

l’année 2023, aucun ajout de service n’est possible. 

 

 

Question 4 (M. Jean Boisjoly)  

 

M. Boisjoly demande à la STTR si elle est consciente que les autobus détruisent la rue et la conduite 

souterraine devant sa résidence. 

 

M. Byette explique que la STTR circule depuis plusieurs années sur le réseau routier de la ville et 

qu’il n’a jamais été soulevé, par les instances concernées de la ville, que ce type de véhicules avait un 

impact sur leurs infrastructures. Il est proposé à M. Boisjoly de communiquer avec la ville afin de 

soulever le problème de rue endommagée devant chez lui. 

 


